

2024-09-01

Alessandra Rojo de la Vega afirma que defenderá su triunfo en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/alessandra-rojo-de-la-vega-afirma-que-defendera-su-triunfo-en-la-cuauhtemoc/>

Luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México decidiera revocar la constancia de mayoría a Alessandra Rojo de la Vega, la abanderada de la coalición Va X la CDMX (PAN, PRI y PRD) lamentó que la presión política de un grupo haya afectado directamente el respeto a la democracia.

A través de un video difundido en sus redes sociales, la afectada señaló que la resolución del organismo local viola los derechos de cientos de ciudadanos que votaron a favor de un cambio en la demarcación.

Alessandra Rojo de la Vega reacciona a la nulidad de la elección en alcaldía Cuauhtémoc

Caty Monreal reacciona a nulidad de la elección en la Cuauhtémoc: "esta lucha es por miles de mujeres violentadas"

Rojo de la Vega explico los señalamientos que se hicieron en su contra

Es así que denunció que la falta a la democracia fue un acto ejercido desde el compadrazgo, ya que negó haber ejercido la supuesta violencia que se argumenta.

"Hasta inventaron un nuevo término, el de familismo, esa fue la violencia que ejercí. Tantos años de luchar como feminista, de irme a las calles, de acompañar mujeres y no había escuchado ese término", replicó.

"Es gravísimo el precedente que están sentando"

Rojo de la Vega indicó que las acusaciones están basadas en los argumentos que ella utilizó al nombrar a Catalina Monreal como parte de la familia a la que pertenece, lo que calificaron como violencia política de género.

Mencionó que las quejas interpuestas por Catalina Monreal, donde el propio Tribunal determina que no hay registro de violencia de género, son las pruebas utilizadas en su contra, así como un dictamen en expedientes donde ella no tuvo nada que ver. "Es gravísimo el precedente que están sentando por su servilismo a esta familia desleal y corrupta", expuso.

Ante ello, recaló que ya prepara su defensa ante instancias superiores que ya han corregido los fallos locales. "Vamos a defender esa victoria que no es mía, sino de la ciudadanía que, por cierto, también han resistido mucho durante años", explicó.

srgc